



Les Echos du Johaneshof

dédié à Monsieur Erwin Franz

Hubert KLEIN 1993

Erwin Franz nous laisse l'impression d'une rencontre « éclair » dans l'histoire de notre formation.

Très court, très intense.

A peine avons nous fait sa connaissance en 1989 lors de la Jagdherrenjagd dans l'enceinte Féodale de la Ronneburg, il nous invitait à sa propre chasse à Krombach dans le cadre de son Fief « le Johanneshof. »

Apprenant par notre sonneur, Robert Krug le projet d'enregistrement du 4ème CD, il déclarait vouloir s'y associer.

Ainsi naissait l'idée d'une Composition à son intention.

Peu de temps après la diffusion de ce CD

"Allegresse et Nostalgie en St Hubert"

en mai 1995

nous devions accompagner Erwin à sa dernière demeure.

Malgré sa brièveté, cette relation fut intense comme elle le fut aussi, de sa part, pour la VM.

